



## **Schreiner Netzwerk Zentralschweiz**

### **Jahresbericht 2021**

Geschätzte Vorstandskollegen  
Liebe SNZ-Mitglieder

Wie im Jahr 2020 beschäftigt uns dieses hartnäckige Virus auch im Jahr 2021 und macht einen dicken Strich in unser Jahresprogramm. Im Jahr 2020 konnten wir zwei Veranstaltungen durchführen und im Jahr 2021 haben wir es gerade noch auf Eine geschafft. Auch dieses Jahr wurde die GV schriftlich durchgeführt.

Die einzige Beständigkeit waren unsere vier Vorstandssitzungen, die wir online per Teams durchgeführt hatten. Ideen sind immer noch viele vorhanden, eine konkrete Planung zeigte sich vor allem im ersten Halbjahr als zu unsicher. Erschwerend kamen hinzu, dass vom Bund neu 3G (geimpft, genesen, getestet) für Veranstaltungen vorgegeben wurde.

Jetzt hofft der Vorstand, dass im Jahr 2022 Normalität einkehrt, die Vorankündigungen des Bundes mit den Lockerungen auf Februar 2022 zeigen in diese Richtung.

Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

#### 9. Januar 2021 Neujahrsessen, Lauerz

Unser traditionelles Neujahrsessen mussten wir leider absagen. Grund dazu war einerseits die Absage der Führung durch die Firma Zraggen und andererseits das zu hohe Ansteckungsrisiko mit Covid unter den Teilnehmenden.

#### April 2021 GV

Die 14. Generalversammlung wurde schriftlich vom 26. April bis 30. August 2021 durchgeführt.

Der Jahresbericht und alle relevanten Dokumente wurden mit der Abstimmungsvorlage per Mail an die Mitglieder zugestellt. Mitglieder, die an der Abstimmung nicht teilnahmen, galten als «nicht an der GV anwesend». Es haben 28 Mitglieder daran teilgenommen. Das Protokoll ist auf unserer Webseite unter [Jahresprogramm/GV-Protokolle](#) abgelegt.

### 23. Oktober 2021 Bowling, Meierskappel

Unser einziger Anlass im Jahr 2021 wurde durch Roland Stirnimann organisiert. Mit 3G ausgerüstet, zielten die 9 lizenzierten SNZ'ler ihre Bowls auf die Pins. Die Bowling-Neulinge haben gemerkt, dass nicht gekegelt wird, sondern, dass es sich um Bowling handelt. Bei Simon stellte die Konkurrenz schnell fest, dass entweder viel Talent (Ableitung von Thaler) bei ihm vorhanden ist oder er nicht zum ersten Mal dieses Game spielt. Jedenfalls freuten sich alle über die «STIKE's» und «SPARE's» die zu Jubelschreien führten.

Nach der Anstrengung gönnten wir uns vis à vis im Restaurant «Is Hüttli» ein saftiges Gordon bleu.

Das war ein gelungener Anlass und endlich konnten wie den persönlichen Kontakt unter uns «hölzigen» SNZ'ler wieder pflegen.

- Zum Vorstand, Organisation & Gönner:

Die Zusammenarbeit innerhalb des Vorstands funktioniert bestens. Die an den Vorstandssitzungen entschiedenen Beschlüsse, werden von allen zeitnah bearbeitet. Mit den heutigen Kommunikationsmitteln wie WhatsApp sind auch kurze Mitteilungen oder Entscheidungen im Vorstand unkompliziert händelbar. Somit funktioniert der Vorstand effizient, was allen Vorstandsmitgliedern entgegenkommt. Speziell möchte ich darauf hinweisen, dass alle Vereinsunterlagen digital auf der Vereinssoftware Clubdesk abgelegt sind.

Als Dankeschön an die Vorstandsmitglieder fand am 6. November 2021 im Restaurant Hergiswald unser seit zwei Jahren geplante Vorstandssessen endlich statt.

Meinen Vorstandskollegen an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Es macht mir Freude, mit euch einen aktiven Verein zu führen.

Ein spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Gönner, die unseren Verein finanziell unterstützen und natürlich immer an unseren Anlässen herzlich willkommen sind. Ich bitte alle unsere Mitglieder die Gönner bei ihren Geschäften zu berücksichtigen.

Der SNZ lebt durch eure aktive Teilnahme an unseren Anlässen, darum freue ich mich auf die schönen Begegnungen im neuen Vereinsjahr.

Der Präsident im Februar 2022  
Stefan Portmann